

do, como yo, por la corriente
encia de Jaurés y de su medio,
mparablemente superiores a sus
Sus talentos, la experiencia y
s lo han colocado después en
libro se llama *Socialisme, Anar-*
Véase el siguiente fragmento
uestra:

se cuenta exacta de lo que es,
ización. La nacionalización es la
ción. Pero la nación, por sí mis-
la gerencia de los bienes de que
ente de los bienes nacionales o
Estado. El régimen efectivo de
ende, pues, de la forma del Estado.
las sociedades civilizadas sino
n por el Estado: el estatismo o
tismo es el sistema de gestión
públicos, representantes y agen-
En este caso la nacionalización
funcionamiento universal dirigido
zado, con tendencia a convertir-
sovietismo es el régimen de ges-
os, sindicales o políticos, que re-
representar a los trabajadores
so la nacionalización se realiza
erpetua de los trabajadores o de
cos, en la gestión y aun en la
ajo.

orma constitucional y política del
ación conduce a la restricción,
riba o desde abajo, es decir, a
te contrario al rendimiento y a
o. En ambos casos, el régimen,
endencia de los trabajadores, obli-

ga a la comunidad a pérdidas y a gastos enormes y
crecientes».

* * *

Georges Duhamel acaba de entrar a la Academia
Francesa. Su elección ha sido muy aplaudida. De su
hermoso discurso tomo la siguiente frase:

«Sometido al deber social, pero firme en su doc-
trina, el individualismo, solo, hoy como siempre, hoy
mejor que nunca, permite darle crédito al hombre y
no desesperar».

* * *

*El amor y el pensamiento entre los animales y
entre las gentes* es el título del libro que el famosí-
simo Dr. Serge Voronoff dedica a los lectores «que
son buenos con los animales». Habiendo tenido oca-
sión de observarlos de cerca, el Dr. Voronoff sostiene
que los animales poseen una vida mental casi tan
variada como la del hombre, desde los celos, el or-
gullo, la alegría, la tristeza, la simulación, etc., hasta
el instinto de propiedad y la noción de justicia.

* * *

En los primeros días de julio se reunieron en Heil-
delberg los representantes de las universidades de
30 naciones para celebrar los 550 años de la más
antigua universidad de Alemania. M. Rust, Ministro
de Instrucción Pública del Reich, pronunció un dis-
curso de una claridad meridiana. ¿Qué impresión ha-
brán causado en las altas personalidades científicas
presentes, declaraciones como la siguiente, que a mí
me estremece?:

«La vieja concepción de la ciencia, fundada sobre
la fe en el derecho soberano de la razón abstracta,